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どうか本屋を 

【ご意見要旨】 

市長さん，ご存知の通り，我らがつくばみらい市は，全国でも有数の成長力

を持っています。しかしその一方で「本屋の無い市」とも言われています。実

際，本を買おうとするなら他の市へ出向く他ありません。僕は，ただの学生で

すので大人の事情とかそういったことはわかりません。実際には本屋など設置

している場合ではないのかもしれません。しかし，市長に手紙を書けるまたと

ない機会でしょうから，ダメもとでお願いいたします。 

どうか，我らがつくばみらいに本屋を・・・ 

 

【回答要旨】 

ご指摘のとおり，当市には書店が無く，市民の皆様からも誘致に関するお声

を頂いているところでございます。 

当市といたしましても，生活利便性向上を目指し，当市への出店に関心を持 

つ書店チェーンの事業者と，協議を行った経緯がございますが，当市では採算

が合わないことから，実現していない状況でございます。 

一方で，当市を取巻く環境は年々変化しており，今後も様々な変化があるも 

のと考えております。その様な変化を踏まえながら，事業者の皆様に出店して

頂けるよう，当市の魅力を最大限に引き出すまちづくりに取組んで参ります。

併せて，誘致交渉にあたっては市長である私が先頭に立ち，当市の魅力を積極

的に訴えて参ります。 

 

 

 

 

 

 

                        （平成３０年 ７月回答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


